

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah untuk Mempererat Ukhuwah Islamiyah

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 11, 2024 - 08:51



Bhabinkamtibmas Desa Kompa AIPDA SYAFRI
-6°50'21", 106°45'39", 439
11/07/2024

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah untuk Mempererat Ukhuwah Islamiyah

Parungkuda - Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Jami Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini diikuti oleh anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari upaya untuk mempererat ukhuwah

Islamiyah dan silaturahmi kamtibmas dengan warga masyarakat.

Detail Kegiatan Safari Subuh Berjamaah

Kegiatan dimulai pukul 04.30 WIB dan berlangsung hingga selesai. Selama kegiatan ini, anggota Polsek Parungkuda bergabung dalam sholat subuh berjamaah yang dipimpin oleh Ustadz Asep. Kebersamaan dalam ibadah ini juga dimanfaatkan sebagai sarana untuk menampung curhatan dari warga, sehingga mempererat hubungan antara polisi dengan masyarakat.

Tujuan Kegiatan

Kapolsek Parungkuda menjelaskan bahwa kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini bertujuan untuk menciptakan kedekatan antara polisi dan masyarakat. "Melalui kegiatan ini, kami ingin meningkatkan hubungan kekeluargaan dan memperkuat silaturahmi dengan warga, serta mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Parungkuda," ujar Kapolsek.

Keadaan Aman dan Kondusif

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di sekitar Masjid Jami Darussolihin tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Anggota Polsek Parungkuda juga memastikan bahwa kegiatan ibadah dan interaksi dengan masyarakat berlangsung dengan lancar tanpa adanya gangguan apapun.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini, diharapkan hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat semakin terjalin erat. Polsek Parungkuda akan terus mengadakan kegiatan-kegiatan yang memperkuat kebersamaan dan keterlibatan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.